



DSGVO-Compliance

Jumbo-Track Datenschutz nach ISO 27001.

Die Daten der Trackingplattform für Europa werden beim Rechenzentrum AWS in Deutschland gehostet. Die Speicherung und Verarbeitung der Daten erfolgt nach ISO/IEC 27001.

Ausführliche Informationen hierzu erhalten Sie unter folgendem Link:

<https://aws.amazon.com/de/compliance/iso-27001-faqs/>

Die Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) der Europäischen Union schützt das Grundrecht europäischer Bürger auf Privatsphäre und den Schutz personenbezogener Daten. Ausführliche Informationen hierzu erhalten Sie unter folgendem Link:

<https://aws.amazon.com/de/compliance/gdpr-center/>

Alle Datenbanken und Knoten sind redundant. Datenbankstatistiken sind nicht öffentlich zugänglich.

DSGVO-Compliance

Jumbo Track data protection according to ISO 27001.

The tracking platform data for Europe is hosted at the AWS data center in Germany. Data is stored and processed in accordance with ISO/IEC 27001.

Detailed information on this can be found at the following link:

<https://aws.amazon.com/de/compliance/iso-27001-faqs/>

The European Union's General Data Protection Regulation (DSVGO) protects the fundamental right of European citizens to privacy and the protection of personal data. Detailed information on this can be found at the following link:

<https://aws.amazon.com/de/compliance/gdpr-center/>

All databases and nodes are redundant. Database statistics are not publicly available.